

Doppelsieg in Essen für die Nachwuchstänzer



Zwei Nachwuchspaare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ kehrten mit einem Doppelsieg sehr erfolgreich vom Hauptgruppenturnier D-Standard beim Casino Blau-Gelb Essen zurück:

Für **Matthias Menebröcker und Katharina Rademacher** läuft es momentan auf den Turnieren richtig gut. In Essen ertanzten sie sich von 7 Paaren den 1. Platz. **Tobias Bräutigam und Shirin Glander** nahmen direkt neben ihnen auf dem Treppchen Platz und freuten sich über den 2. Platz.

Elisabeth Striegan-Böhm

2012-05-07

